

PlantaDoce.

Empresa

HLA abre una nueva unidad multidisciplinaria de mama en Almería

El grupo hospitalario español implanta esta tecnología en el Hospital HLA Mediterráneo de la ciudad andaluza. El año pasado se registraron más de 32.800 nuevos casos de cáncer de mama, según la Asociación Española Contra el Cáncer.

PlantaDoce
2 jul 2019 - 17:10



HLA se refuerza en Andalucía. El grupo hospitalario español ha puesto en marcha una unidad multidisciplinaria de mama, un área integral que permite abordar todos los aspectos relacionados con la patología, en el Hospital HLA Mediterráneo de Almería.

Esta nueva unidad, que integra las especialidades de radiología, cirugía general y anatomía patológica, está enfocada principalmente al diagnóstico precoz del cáncer mamario, lo que permite mejorar el pronóstico de esta enfermedad y simplificar los tratamientos, según explica HLA en un comunicado.

El hospital ha llevado a cabo en los últimos años una fuerte inversión para dotar a su servicio de diagnóstico por imagen con las últimas novedades en equipamientos

PlantaDoce.

especializados en patología mamaria, como la resonancia magnética 3 Teslas. Esta tecnología es exclusiva de la provincia de Almería ya que duplica la potencia del campo magnético respecto a equipos antiguos, logrando aumentar proporcionalmente la calidad de las imágenes obtenidas y permitiendo ver a los radiólogos lesiones más pequeña y más precoces.

El grupo HLA está compuesto por 15 hospitales integrados con 35 centros médicos multiespecialidad. 42 clínicas dentales, 11 unidades de reproducción asistida, 30 clínicas oftalmológicas y 436 centros de análisis clínicos completan la estructura que HLA pone a disposición de sus pacientes.

Asimismo, según la Asociación Española Contra el Cáncer, en 2018 se registraron 32.825 nuevos casos de cáncer de mama, 7.600 más que en 2012, siendo el segundo de mayor incidencia en España y el primero en las mujeres.